

Asegura presidente que Cuba reforzará control epidemiológico en fronteras



La Habana, 4 jul (RHC) Cuba reforzará el control epidemiológico en sus fronteras en la medida que avance la recuperación a la nueva normalidad, aseguró el presidente de la nación caribeña, Miguel Díaz-Canel.

En una primera etapa, el procedimiento para el arribo de viajeros incluye la toma de muestras de PCR, añadió el primer mandatario en el encuentro diario de las máximas autoridades del Gobierno para analizar el control y evolución del coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19.

Para la recuperación resulta vital el fortalecimiento de recursos humanos y la infraestructura para la atención médica en la planta hotelera del país, particularmente en las instalaciones de las cayerías Norte y Sur del archipiélago, abiertas al turismo internacional desde el primero de julio.

A partir de la fase tres, con la apertura de la totalidad de puertos y aeropuertos, el protocolo establece un periodo de cuarentena para los viajeros cubanos e inmigrantes.

Eso implica, precisó el jefe de Estado, que se deben determinar los hospitales dedicados al manejo de la Covid-19 y los centros para sospechosos, contactos y viajeros, que además deben estar certificados por el Ministerio de Salud Pública.

Díaz-Canel indicó continuar el trabajo para fortalecer las unidades de cuidados intensivos, con todas las experiencias obtenidas en el país y las aportadas por las brigadas médicas que regresan.

De la misma manera, añadió, hay que seguir el proyecto de producción de equipos de ventilación pulmonar y otros medios por la industria nacional y la empresa Biocubafarma.

Además mantener la aplicación de los avances en la tecnología SUMA con relación al diagnóstico del virus; y la atención a los protocolos de terapias regenerativas para el tratamiento a los pacientes con enfermedades secuelas del virus.

Cuando el país caribeño avanza en la recuperación tras la epidemia todas las provincias en fase dos, a excepción de La Habana y Matanzas, el presidente indicó continuar trabajando con todo rigor, con toda exigencia, sin menospreciar ninguno de los elementos y decisiones que se han tomado.

Hasta la fecha, Cuba acumula dos mil 369 pacientes con el nuevo coronavirus, de los que se mantienen confirmados solo 54, el 96,3 por ciento con una evolución clínica estable. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227610-asegura-presidente-que-cuba-reforzara-control-epidemiologico-en-fronteras>



Radio Habana Cuba